



Édito

A à peine 2 mois des vacances d'été, Verre Clair met les bouchées doubles pour couvrir les terrasses, donner de l'ombre aux vérandas, rafraîchir les chambres... car la demande et les attentes sont fortes. Heureusement, nos fournisseurs ont, eux aussi, anticipé un réveil tardif de nos clients et font leur maximum pour livrer rapidement leurs **pergolas, stores, stores intérieurs, vérandas...** Mais l'ombre n'est pas le seul sujet du moment ! Il y a aussi l'activité "traditionnelle" de **fenêtres, portes, portails et portes de garage** qui ne faiblit pas vraiment à cette période. De ce fait, au service commercial, nous avons des semaines bien remplies et nous adorons ça !

L'intégralité de nos fournisseurs nous ont accompagné dans notre souhait de proposer, avant les vacances, une opération promotionnelle significative et, grâce à eux, nous avons pu offrir une remise de 15% sur tous nos produits les rendant ainsi particulièrement attractifs.

Alors que vous soyez plutôt près de notre showroom de **L'Isle Adam** ou de celui de **Saint Maximin**, sachez, cher client, que Patricia et Teresa seront ravies de vous accueillir pour vous montrer nos produits et vous orienter vers le conseiller technique qui vous accompagnera dans votre projet de création ou de rénovation !

Francis Marinoni
Conseiller Technique Menuiserie

Vérandas News

Véranda - Panorama

Chez Rénoval, notre fabricant de vérandas, il y a 2 gammes : l'Energie et la Panorama. Autant l'Energie offre un avantage indiscutable en matière d'isolation et de confort, autant la Panorama, gamme assez récente, travaille au quotidien le look de ses châssis, les lignes de sa sablière, l'esthétisme général de l'ouvrage sans jamais rien céder à ses performances.

Cette gamme a su associer modernisme, performance, esthétisme et coûts optimisés. Venez la découvrir dans nos showrooms de **St Maximin** ou de **L'Isle Adam**, vous tomberez sous le charme !



Menuiseries News

Volets battants et roulants

Le volet roulant n'a qu'une fonction : protéger. Du soleil, du regard, du cambrioleur, du bruit et, filaire ou solaire, il remplit parfaitement sa fonction.

Le volet battant, en revanche, en ajoute une autre : la décoration. Quoi de plus joli qu'une façade de maison décorée de ses volets battants ? Il est d'ailleurs intéressant de constater que de plus en plus de nos clients font installer les 2 ou plutôt, ayant déjà des volets battants, font installer, en plus, des volets roulants. Explications en magasin !



Les Promos du Mois

En partenariat avec l'intégralité de nos fournisseurs, Verre Clair vous propose, tout au long du mois de mai, une offre promotionnelle de -15% sur tous nos produits



L'été arrive... coup de froid sur les prix!

PROLONGATION

jusqu'au 15 juin 2024

-15%
sur tous ces produits*

- Vérandas
- Fenêtres
- Volets
- Portes



- Pergolas
- Portails
- Portes de garage
- Stores

Venez visiter nos 900 m² de show-room

Vérandas **RÉNOVAL**

* Remise hors pose, cette offre (-15%) est valable du 15 avril au 1^{er} juin 2024, non cumulable avec d'autres remises ou promotions en cours, dans la limite des stocks disponibles. Photos non contractuelles. RCS Compiègne 398 911 461 000 18

Le conseil du mois

Menuiseries modernes et maisons traditionnelles dans l'Oise et le Val d'Oise : une subtile cohabitation

L'art d'associer des menuiseries modernes à des maisons traditionnelles dans l'Oise et le Val d'Oise implique une intégration soignée et respectueuse des styles. Les matériaux tels que le PVC et l'aluminium sont privilégiés pour leur durabilité et leur esthétique adaptable. Les fenêtres en aluminium, par exemple, offrent une légèreté et une finesse de lignes qui se marient bien avec les façades traditionnelles. Les portes d'entrée en PVC, quant à elles, sont réputées pour leur isolation thermique et leur disponibilité en divers styles compatibles avec les maisons anciennes.

Les vérandas en aluminium permettent de créer des espaces lumineux sans compromettre l'authenticité architecturale. Ces structures modernes, avec leurs lignes épurées, s'intègrent harmonieusement tout en apportant un confort supplémentaire. Les portails et clôtures, en fer forgé ou en composite, ajoutent une touche de modernité tout en restant en accord avec l'esthétique traditionnelle.

Les détails jouent un rôle crucial : les poignées, les ferrures et les volets doivent être choisis avec soin pour compléter l'ensemble de manière cohérente. Ces éléments doivent s'harmoniser avec le style d'origine tout en apportant une touche contemporaine qui améliore le confort et la fonctionnalité de la maison.

En conclusion, l'association de menuiseries modernes avec des maisons traditionnelles dans l'Oise et le Val d'Oise nécessite un équilibre subtil entre innovation et respect du patrimoine architectural. Cette démarche permet de profiter des avantages des matériaux modernes tout en préservant le caractère authentique des maisons anciennes. C'est un exercice délicat mais essentiel pour maintenir l'âme des demeures tout en les adaptant aux exigences contemporaines. Pour en savoir plus, cliquez ici : [Verre Clair](http://www.verreclair.fr)

Venez visiter nos show-rooms



St Maximin

235, rue des Jacobins
Parking Truffaut / Conforama
60740 - SAINT MAXIMIN

600 m²



L'Isle-Adam

2, boulevard d'Arcole
Zac du Grand Val
95290 - L'ISLE ADAM

300 m²

tél. : 03 44 64 40 60

tél. : 01 34 73 28 96

www.verreclair.fr